

Dijo que la decisión depende de su Ministerio de Defensa

Putin amenaza con atacar Kiev con nuevo misil hipersónico

● El líder ruso, que dijo que el reciente ataque masivo contra Ucrania fue en respuesta al uso de misiles Atacms, aseguró que podrían ser bombardeados los “centros de toma de decisiones” ucranianos.

El líder de Rusia, Vladimir Putin, no descartó este jueves que Moscú pueda golpear centros de toma de decisiones en Kiev con el misil hipersónico Oreshnik, un arma que el Kremlin asegura que es nueva y que las fuerzas agresoras ocuparon por primera vez la semana pasada, si continúan los ataques con armas occidentales de largo alcance contra el territorio ruso.

“No descartamos el uso del Oreshnik contra instalaciones militares y de la industria militar o contra los centros de toma de decisiones en Kiev, entre otros”, dijo el jefe del Kremlin en una rueda de prensa en Astaná (Kazajistán) tras asistir a una cumbre de la alianza militar Organización del Tratado de Seguridad Colectiva (OTSC). Putin indicó que los ataques masivos en la noche contra

Ucrania fueron en “respuesta” al disparo de misiles estadounidenses Atacms contra su territorio.

Agregó que las autoridades de Kiev continúan los intentos de atacar “instalaciones críticas” rusas, incluidas las que se encuentran en Moscú y San Petersburgo. “Vamos a responder a los actos de agresión contra Rusia. Como, cuándo y con qué armas dependerá del Ministerio de Defensa de Rusia”, señaló Putin. Agregó que para cada objetivo se debe utilizar “un instrumento diferente”.

En cuanto a la disposición de negociar la paz, Putin afirmó que la aparición del misil Oreshnik “no ha cambiado nada”. “Nuestra actitud fundamental hacia la solución de la situación en Ucrania no cambia: a) para el proceso de negociación y b) por supuesto, en los términos que establecí en mi discurso ante

la jefatura del Ministerio de Asuntos Exteriores en junio de este año”, afirmó.

Ante sus pares de Asia Central, Putin también afirmó saber cuántos misiles estadounidenses Atacms y británicos Storm Shadow hay en Ucrania, “dónde están exactamente y cuántos van a ser entregados”. Putin se jactó asimismo de que Rusia producía muchos más misiles que “todos los países de la OTAN juntos” y que iba a aumentar aún más su producción.

En cuanto a las conversaciones en Occidente sobre la necesidad de dar armas nucleares a Ucrania, Putin afirmó que Rusia “no lo tolerará”. “En tal caso, utilizaremos todos -y quiero subrayar eso- todos los medios a nuestro alcance. No lo toleraremos”, aseveró. Según el jefe del Kremlin, las declaraciones sobre la necesidad de



Putin dijo que la decisión de Estados Unidos de apoyar a Ucrania para el uso de misiles de largo alcance, está teniendo consecuencias.

transferir armas nucleares a Kiev fueron hechas por “personas irresponsables”.

Zelenski

Por otro lado, Rusia ha empleado en su ataque de esta madrugada contra el sistema eléctrico ucraniano un centenar de drones y más de 90 misiles, algu-

nos de ellos con munición de racimo, según ha informado en sus redes sociales el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski.

“Estas municiones de racimo complican de forma significativa el trabajo para reparar los daños provocados por el ataque”, ha escrito Zelenski, que ha

calificado este último bombardeo como “una escalada perversa de las tácticas terroristas rusas”.

El jefe del Estado ucraniano ha explicado que los misiles portadores de la munición de racimo eran misiles de crucero Kalibr, con los que Rusia ataca territorio ucraniano con frecuencia.

